



La RIVIERA

Au service de la Population

SAMEDI 24 JUIN 2023



www.rivieradulevant.fr

LA RIVIERA FÊTE LA MUSIQUE

Ce mercredi 21 juin 2023, la musique a été célébrée avec brio sur le territoire levantin. Sur la place de la mairie à Sainte-Anne, les groupes Kabyza et Vitamyn' ont fait vibrer le public avec leur musique entraînante. En parallèle, sur le plateau du boulodrome de la Datcha au Gosier, de nombreux artistes de renommée tels qu'Admiral T, Krys, Datcha Dollarz, Were Vana, Daly, Riddla, Saik, Don Snoop et bien d'autres ont offerts des performances exceptionnelles aux 15 000 personnes réunies pour l'occasion dans la joie et la bonne humeur. Pari gagné pour Cédric Cornet, maire du Gosier, président de la CARL, dont l'objectif est de valoriser les artistes de la scène guadeloupéenne et promouvoir la culture sur le territoire.

